



夢は見るもの 叶うもの 人の3倍励むもの

秀麗の丘

学校だより NO.14
令和4年10月4日
発行人 八木沼孝夫

教育目標 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成

知性：自ら学び考える生徒 **友愛**：心豊かな生徒 **健康**：健康で実践力のある生徒

中体連新人大会が行われました

9月27日(火)28日(水)の両日、岩瀬地区内の各会場で、中体連岩瀬支部新人総合大会が行われました。今年もコロナ禍での大会でしたが、大会が無事開催できたことをうれしく思います。また、今年は3年ぶりに「有観客」で開催することになり人数制限はありましたが、多くの保護者の方々に子どもたちのがんばっている姿を見ていただきありがとうございました。

本校から参加した各部の選手の皆さんは、先輩たちから受け継いだ新人チームとして、これまでの練習の成果を発揮しようとがんばっていました。結果は下表のとおりです。

【野球部】	対稲田学園 0-15 惜敗	対長沼中 0-9 惜敗	
【サッカー部】	対西袋中 0-5 惜敗	対天栄中 1-1 PK4-3 勝利	
	準決勝 対須二中 0-7 惜敗	第3位	
【ソフトテニス部】	団体戦 予選リーグ 対岩瀬中 1-2 惜敗	対稲田学園 1-2 惜敗	
	個人戦 ●●●●・●●●●ペア ベスト8 県中大会出場	●●●●・●●●●ペア ベスト16 県中大会出場	
【バレーボール部】	予選リーグ 対大東中 1-2 惜敗	対西袋中 1-2 惜敗	対須二中 0-2 惜敗
【剣道部】	男子個人戦 第2位 ●●●●	第3位 ●●●●	
【卓球部】	団体戦予選リーグ 対稲田学園 2-3 惜敗	対西袋中 2-3 惜敗	
	対大東中 3-2 勝利	対岩瀬中 1-4 惜敗	
	個人戦シングルス ●●●● ベスト16	個人戦ダブルス ●●●●・●●●●ペア ベスト8	
【バスケットボール部男子】	決勝リーグ 対須二中 40-51 惜敗	対西袋中 42-39 勝利	
	対鏡石中 30-75 惜敗	1勝2敗 第3位	
【バスケットボール部女子】	決勝リーグ 対西袋中 11-87 惜敗	対須二中 18-60 惜敗	対鏡石中 14-57 惜敗



野球部

サッカー部

ソフトテニス部

バレーボール部



剣道部

卓球部

バスケットボール部女子

バスケットボール部男子

新人チームになって初めての中体連の大会ということで、緊張している中でも2年生は大きな声や懸命なプレーでチームを鼓舞し、1年生も精一杯プレーする姿が見られました。今回の新人大会で経験したことを、今後の練習や試合に活かしてほしいと思います。

生徒会役員が決まりました

9月21日(水)生徒会役員選挙立会演説会・投票が行われました。立会演説会では、各立候補者が、一中をさらによりよい学校にしたいとそれぞれの考えを熱く訴えてくれました。またそれを聞いていた生徒も、どの演説にも真剣に耳を傾けるとともに選挙公報にもしっかり目を通していました。

その後、須賀川市選挙管理委員会からお借りした本物の記載台や投票箱を用いての投票が行われ、右の通りに生徒会役員が決まりました。

生徒会役員の皆さんには、選挙運動で述べた抱負や公約を忘れずに、一中生徒会発展のために、リーダーシップを発揮してほしいと思います。

会 長	●● ●●	2の2
副会長	●● ●●	2の3
	●● ●●	2の1
書 記	●● ●	1の1
	●● ●●	2の3
会 計	●● ●●	1の1
	●●●●	2の1
	●●●●●	1の2



立会演説会

本物の記載台を使用

旧生徒会役員

新生徒会役員

3年生 松明あかし・よさこいの取組を行っています

11月12日(土)、須賀川市の晩秋の風物詩である松明あかしが3年ぶりに有観客で開催されることになり、本校も本松明を製作して参加することになりました。昨年度は、長年続いてきた一中松明の伝統を継承するために、2分の1のサイズの松明2本と絵のぼりを製作してしまいましたが、長さ8mの本来の本松明を製作するのは3年ぶりのことです。

今年も松明製作には●●●●さん、絵のぼりには●●●●さんにご指導いただいておりますが、順調に製作が進んでいます。松明製作に当たっては、これまでPTA・後援会役員や3学年委員の方々にご協力いただき、竹切りや茅刈りなどを行ってきました。ご協力いただいた方々にも感謝申し上げます。

なお、感染対策のため例年行われていた生徒による松明運搬やPTAによる模擬店の出店はできません。さらには松明あかし当日、翠ヶ丘公園五老山に入場できるのは20名以内とされているため、一般生徒が松明あかしに参加することはできません。

そこで、松明あかし前日の11月11日(金)に、本校校庭で松明運搬を体験した後に出発式を行い、大いに松明あかしの気運を盛り上げていきたいと思っております。詳しい内容については、後日お知らせいたします。

また松明あかしの取組については、秀麗祭で発表しますが、よさこいの演舞も披露する予定です。現在秀麗の時間等を使って一生懸命練習を行っていますので、当日を楽しみにして下さい。



松明製作の様子

特活室で畳表縫い

絵のぼり制作

よさこいの練習

今年の秀麗祭は10/22(土)「須賀川市文化センター」で開催

10月22日(土)に本校の文化祭「秀麗祭」が行われます。今年も本校体育館が使えないということで、昨年度同様、須賀川市文化センターをお借りして行います。なお、今年度も感染対策のため、3年生の保護者2名、1・2年生の保護者は1名の人数制限をさせていただきます。参観される場合には、1週間の健康観察をしていただくとともに、当日は検温とマスク着用、アルコールでの手指消毒のご協力をお願いします。

今年の秀麗祭のテーマは「good memory～青春のアルバムに一枚一枚」、テーマソングはWANIMAの「ともに」に決まり、現在、合唱コンクールや学年発表の練習に取り組んだり、文化祭実行委員会を中心にその準備を行ったりしています。今年はどうな秀麗祭になるか楽しみです。

また前日の21日(金)には校内体育祭を行います。生徒の皆さんには校内体育祭と秀麗祭で楽しい思い出を作るとともに、クラスの団結力を深めてほしいと思います。

